

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN MATUTINA
JUEVES 29 DE MARZO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Ya entregaron los bienes muebles adquiridos con recursos públicos, los partidos que perdieron su registro, anunció el Presidente del consejo general, **Juan Carlos Dorantes**, quien anunció que este jueves presenta su informe de actividades. (TVA)

El presidente del PAN en el estado **Edmundo Guajardo**, anunció que será el próximo 22 de abril cuando se lleven a cabo los trabajos para elegir al nuevo consejo estatal, así como a los nuevos consejeros nacionales de su partido. (NT)

Por cuarta ocasión los maestros integrantes del magisterio se manifestaron por las calles del centro histórico de la capital queretana, esto como repudio a la aprobación, tanto de la cámara de senadores como de los diputados federales, a las reformas a la ley del ISSSTE. (NT)

LEGISLATURA

El poder legislativo ha gastado en lo que va del presente año, cerca de 5 mdp para liquidar a 14 empleados de la legislatura, para realizar mejoras a las oficinas de los diputados, así como para la compra de 11 unidades en las que se realiza el trabajo legislativo. (NT)

Eric Salas va a presentar una iniciativa de ley para lograr un gasto público ordenado, responsable y programado, que sea respetado hasta el final de las administraciones municipales y evitar que haya inicio de administraciones en quiebra. (TVA)

El poder legislativo buscará atar las manos a los legisladores y a los funcionarios del poder ejecutivo, para evitar que éstos hagan mal uso de los recursos públicos y afecten el erario público. (NT)

Con el objetivo de defender los derechos y la cultura de los 60 mil indígenas que viven en el Estado, el Presidente de la comisión correspondiente en la LV Legislatura, **Magdaleno Muñoz**, presentará una iniciativa en la próxima sesión de pleno. (NC)

Ayer se aprobó en nuestro estado una ley en materia de cultura indígena, un paso muy importante en el arduo camino para tratar de mantener las tradiciones prehispánicas en comunidades de nuestro estado, entre las que destacan las lenguas como el ñhañö, y el otomí. (NT)

Martín Mendoza Villa se reunió con **Adolfo Ortega Osorio**, donde mencionó que la Comisión Estatal de los Derechos Humanos debe dar atención las 24 horas del día para recibir denuncias y dar mayor seguimiento a las denuncias, por lo que la legislatura trabajará en estos puntos. (TVA)

Ayer se reunió el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos **Adolfo Ortega Osorio** con diputados integrantes de la comisión de derechos humanos de la legislatura. La reunión se realizó a puerta cerrada y no se dio mayor información sobre los temas que ahí se trataron. (NT)

Las Cruz roja en Querétaro pide el apoyo de los diputados para que la favorezcan con programas de gobierno que les originen recursos y legislar para que se les otorguen recursos a que tienen derecho las Instituciones de Asistencia Privada. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La facultad de informática de la UAQ, a partir de agosto ofrecerá las carreras de Ingeniería e telecomunicaciones e Ingeniería en software. (TVA)

El director de la facultad de informática de la UAQ, **Alejandro Santoyo**, informó que Querétaro es el 4º lugar en desarrollo de software, por lo que es necesario preparar personal especializado. (TVA)

SOCIEDAD

El dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño** manifestó que la posición de su partido en todo el país es la defensa de la vida, sin embargo aclaró que hasta el momento no ha convocado ninguna manifestación contra la iniciativa por la despenalización del aborto. (TVA)

Las discusiones del tema de la despenalización del aborto han provocado opiniones encontradas en el congreso local entre los diputados de las diversas fuerzas políticas. (NT)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón** se refirió a las clínicas clandestinas que practican abortos y dijo que en la ciudad no se ha denunciado ningún caso de este tipo. (NT)

Otra vez se manifestaron alrededor de tres decenas de sanjuanenses en la capital del estado frente a las instalaciones del congreso del estado; se quejan por el aumento del predial en su municipio. (NT)

Olvida la Secretaría de Comunicaciones y Transportes resolver el problema de la curva maldita, que se encuentra unos metros antes de la caseta a Celaya cuota. Todo indica que a este tema se le dio carpetazo, señaló el diputado presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil en el congreso local. (NT)

El Boulevard de la Nación fue construido sobre el cerro del tambor, por lo que las pendientes quedaron excelentes para agarrar vuelo. En esta vialidad el límite de velocidad es de 60 kilómetros por hora, porque si las curvas se toman a más velocidad pueden ocurrir accidentes por el exceso de velocidad; la mayor parte de la gente no respeta este límite. (NT)

Una ambulancia de la SCT provocó ayer una aparatosa carambola en las cercanías del centro cívico, llevándose cuatro vehículos; la ambulancia no llevaba ningún herido, ni atendía una emergencia. (TVA)

La colonia Plazas del Sol se suma a otras como Casablanca y España, por la problemática de falta de nomenclatura de nombres de sus calles. (NT)

Denuncia. En la calle 23 de Lomas de casa Blanca no tienen agua desde hace tres días. Ya llamaron a la CEA y les dicen que hay un problema que se va a resolver, pero no es así. (TVA)

MUNICIPIOS

Autoridades del municipio de Querétaro presentaron el programa de atención de emergencias durante la semana santa 2007, que contempla un operativo especial. (TVA)

El municipio de Querétaro presentó ayer su operativo de semana santa, en el que los principales rubros a atender serán la prevención del robo a casa habitación, vehículos y transeúntes, sin dejar de lado la supervisión en bordos y presas para evitar que se registren decesos por ahogamiento. (NT)

Se realizará un operativo de seguridad municipal en el cual participarán 863 elementos policíacos y 165 unidades, que tendrán comunicación con instancias estatales y federales informó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública **Amadeo Valladares**. (TVA)

El secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro, **Amadeo Valladares**, calificó como exagerados algunos límites de velocidad, sobretodo en vías rápidas. (NT)

Por acuerdo del cabildo de Querétaro, la avenida Industrialización llevará ahora el nombre del periodista, poeta y escritor queretano **Francisco Cervantes Vidal**. (TVA)

Pedirán explicaciones los regidores del municipio de Querétaro para saber exactamente qué es lo que sucede en el caso de fraude en la venta de lotes del fraccionamiento Real de Juriquilla. El PVEM quiere encontrar las formas de resarcir los daños provocados. (NT)

Vecinos de la colonia las Flores en el municipio de Corregidora se quejan de los malos olores que ocasiona uno de sus vecinos, el rastro municipal, y es que sus desechos están al aire libre. (NT)

El conflicto con los trabajadores sindicalizados en Pedro Escobedo sigue y aún no se tiene fecha para que las cosas se terminen por resolver. El conflicto principal que esto ocasiona es que en las últimas tres semanas se han presentado problemas con la recolección de basura, por lo que ahora los habitantes han tenido que sumarse a las labores de limpieza para mantener sus calles limpias. (NT)

Francisco Garrido entregó equipos de cómputo para diversos planteles de educación básica en San Juan del Río. La inversión total es de poco más de un millón de pesos. (TVA)

La universidad Tecnológica de San Juan del Río recibió reconocimientos de acreditación de programas educativos e inauguró un centro de vinculación empresarial. (TVA)

Francisco Garrido entregó 18 patrullas a la policía municipal de San Juan del Río. El titular de la Secretaría de Seguridad Pública, **Carlos Mier**, aseguró que las unidades significan un compromiso con la ciudadanía y el combate al crimen. (TVA)

Ayer el gobernador **Francisco Garrido Patrón** estuvo en San Juan del Río, donde acompañó al alcalde **Jorge Rivadeneira** en la entrega de patrullas y bicicletas a elementos de la guardia y tránsito municipal, con lo que se prevé garantizar un mejor servicio a la ciudadanía. (NT)

Elementos de seguridad pública en San Juan del Río reciben capacitación por parte de personal antinarcoóticos de Estados Unidos. **Carlos Mier** afirmó que esto ayudará a evita que siga creciendo el narcomenudeo. (TVA)

LABORAL

Rafael Camacho Sandoval espera que con voluntad de ambas partes, este fin de semana quede concluida la huelga en Pedro Escobedo. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer, elementos de la AFI lograron detener a dos sujetos cuando realizaban una operación de compra-venta de droga en plena prepa norte. (NT)

Robaron ayer aparatos de una telesecundaria en el estado; los alumnos de la escuela República de Ecuador vieron mermadas sus actividades por el incidente. (NT)

Ocho elementos de la Procuraduría General de Justicia, han sido dados de baja por abuso de fuerza, aseguró el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. Reconoció que el año pasado hubo 100 quejas por el actuar de los elementos, de los cuales 30 siguen en investigación. (TVA)